

DANKSAGUNG

Schwere Zeiten haben auch ihre positiven Seiten, denn sie zeigen uns, dass wahre Freundschaft einen durch die dunkelsten Tage führen kann.

Danke an all unsere Freunde, die ohne zu zögern uns Halt gegeben haben, ob es liebe Worte oder einfach nur eine Umarmung waren. Sie bildeten ein Netz, das uns alle aufgefangen hat.

Ein riesiges Dankeschön geht auch an unseren Engel Roland Köhler, der einem stets über seine Pflichten hinweg geholfen hat und uns immer zur Seite gestanden hat.

Glaube, Liebe, Hoffnung und Lebensfreude, das war unser Hans, dies hätte wohl niemand so schön in einer Trauerrede einfließen lassen können wie unser Pfarrer Herr Wendnagel.

Danke für diese lebendige Trauerrede.

Lieben Dank an den Musik- und den Gesangsverein Kleingartach für dessen wunderbare musikalische Untermalung.

Zu guter Letzt möchten wir Danke sagen, an all die, die unseren Hans auf seinem letzten Weg begleitet haben.

**Im Namen der Familie Heinrich
und allen Angehörigen.**

Kleingartach, im November 2019